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BBVA prevé captar 11 millones de tarjetas en dos años
Escrito por tucapital.es - 23/10/2009 20:45
_____________________________________

BBVA prevé contratar un millón de tarjetas nuevas en los próximos dos años y alcanzar así los 11
millones de tarjetas, al tiempo que avanzará en la adaptación del 90% de su dinero de plástico al
sistema de seguridad del chip, informó hoy el director de Medios de Pago de la entidad, Juan de
Lapuerta.

Para alcanzar este objetivo, la entidad que preside Francisco González lanza al mercado una nueva
familia de cuatro tarjetas para particulares que pretende adaptarse a las preferencias de pago de sus
clientes, ya sea prepago, débito, crédito o 'revolving'; hacer más sencillo su uso y reforzar la seguridad.

http://www.europapress.es/economia/finanzas-00340/noticia-economia-finanzas-ampl-bbva-preve-capta
r-11-millones-tarjetas-dos-anos-adaptar-90-plastico-chip-20091023180843.html 
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